



Drame à Saint-Laurent du Maroni, un effroi collectif

Le drame qui s'est déroulé dans la nuit du mardi 7 au mercredi 8 janvier à Saint-Laurent du Maroni me laisse sans voix tant l'atrocité de la situation ne peut être traduite en mot.

Je ne peux qu'exprimer mes condoléances les plus profondes et sincères aux parents des trois enfants dont les vies ont été arrachées par l'incendie qui s'est déclenché cette nuit-là.

Je ne peux pas non plus laisser de côté l'une des réalités qui a sans doute été déterminante dans ce drame : l'emplacement de l'habitation touchée par l'incendie meurtrier, située dans un quartier informel dont les difficultés d'accès ont d'ores-et-déjà été mises en évidence et qui sont loin d'être un cas isolé.

Cette tragédie nous rappelle ainsi qu'il est plus que jamais urgent que nous soyons en mesure de nous extraire du rôle de spectateurs de tels drames pour devenir acteurs des changements intimement corrélés à la sécurité collective. Cela implique que nous disposions des moyens nécessaires pour accompagner les acteurs locaux vers la réalisation des travaux d'infrastructures indispensables.

Davy RIMANE
Député de Guyane